



Mi Universidad

Control de lectura

María Flor López Ruiz

Segundo parcial

Interculturalidad y salud II

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Medicina Humana

Segundo semestre

Comitán de Domínguez, Chiapas a 11 de abril de 2025

Medicina tradicional China y Japonesa

Los japoneses que durante el periodo neolítico consideraban las enfermedades eran provocadas por espíritus demoníacos y para curarse de alguna enfermedad se dirigían a ~~los~~ los chamanes, que estos curaban utilizando amuletos, oraciones y gimnasia (Libro de Formulas mágicas usado por los antiguos hechiceros) intentaban expulsar al demonio que causaba la enfermedad. Hasta que en el siglo VII a. de J. C. llegaron conocimientos médicos por los migratorios que provenían de Corea, del norte de China y de Filipinas. Fue aumentando el comercio con China que el budismo chino - coreano que sentó las bases de la medicina tradicional japonesa a partir del siglo VI, que finalmente ~~esta~~ llegó a adoptar la medicina china, la medicina Kampo (Medicina según el método Han) llegando a tener un enfoque más práctico y que empezó a diagnosticar las enfermedades basándose a los síntomas. La medicina Kampo adopta un punto de vista holístico, según el cual cada individuo es reconocido como un todo. El cuerpo y el espíritu forman un todo invisible, en interacción permanente con su entorno, en el cual hay que mantener un estado de equilibrio constante. En la Medicina Japonesa es muy importante el tacto, en la palpación del cuerpo tiene un lugar fundamental que les permite identificar zonas de vacío o necesidad o de plenitud o exceso, que son signos manifestados por un desequilibrio energético. La acupuntura igual es muy importante en Japón este se basa en la



NATURISMO

Es una doctrina que se considera eficaz todos los remedios elaborados con base de productos naturales. Los que se apatan del naturismo garantizan que es suficiente para dar la validez como medicamento, aunque su eficacia no haya sido comprobada. La Comunidad Científica Internacional no reconoce al naturismo como ciencia: lo ve como una doctrina, o ideología política o de una religión por que para reconocerlo debe cumplir ciertas características esenciales y el naturismo no cumple las características. El naturismo y la Fitoterapia se suelen confundir pero la Fitoterapia es una ciencia del uso extractivo de plantas medicinales o de sus derivados terapéuticos así que son cosas muy distintas. En nuestra actualidad, muchas personas prefieren o les gusta los preparados vegetales prefieren esto que los medicamentos convencionales que si son estudiados y comprobados. Y una de los preparados vegetales mas usados son la "medicina verde" a muchas persona prefieren las medicinas naturales aunque solo estudia los beneficios de la plantas y asta ahí sin tomar en cuenta si alguna planta tiene toxicidad y el daño que pueden causar. Aunque no todo es malo hay productos naturales que puede ser de beneficio de algun padecimiento y algunos no aportan ningun beneficio que son considerados popularmente segun los analisis que se realizaron recientemente y esto tambie puede suceder en las plantas, tallos, raíz curativa o producto animal y que causen o empeoren algun padecimiento

IMANES TERAPEUTICAS

Utilizan los imanes de alta potencia en las afecciones dolorosas e inflamatorias del aparato locomotor. El autor nos menciona de que todos y cada uno de los seres que habitamos en el planeta estamos cotidiana y permanentemente influenciados por el magnetismo, por el solo hecho de vivir sobre la tierra.

Los imanes o imanes permanentes se ha visto o comprobado que son altamente beneficiosos para ciertas dolencias y que desde hace muchísimos años lo han utilizado para aliviar la rigidez de los músculos y articulaciones, o mitigar los dolores corporales en forma inmediata. En la clínica de Medicina natural y tradicional de Comagiey utilizan la magnetoterapia y la electromagnetoterapia, en las afecciones del aparato locomotor. Estos uso terapéuticos de los imanes se orienta básicamente hacia un aporte a la curación natural del cuerpo. Desde la antigüedad China, egipcia y otras también utilizaron los imanes con fines curativos. Y de muchas experimentaciones a través de los años ha llegado a ver que los imanes no actúan de la misma forma y que tienen diversas acciones terapéuticas. Aquí nos da un ejemplo de que el iman del polo norte tiene una acción de retardo, controla las infecciones bacterianas y que de neutralizar las células cancerosas y el de polo sur, irradia potencia, proporciona calor y fuerza a la zona afectada, reduce inflamación y alivia el dolor corporal.

BIBLIOGRAFIA:

1. Mollstine, D. (2023). Medicina tradicional china. MSD
2. SuperSmart. (2024). Medicina japonesa tradicional: principios y tratamientos
3. Gonzáles, A. A., Horta, R.A. (2015). El naturalismo a la luz de la ciencia contemporánea. University of Havana. P 50-57
4. . Secretaría de Salud. (2023). Homeopatía en México. Gobierno de México
5. Sosa, S.U., Ramos, G. (2000). Terapéutica con imanes en afecciones del aparato locomotor. Instituto Superior de Ciencias Medicad. Comagüey. P 1-10

